



TU Ilmenau ehrt russische Forscher

Für seine außerordentlichen Verdienste als Wegbereiter der wissenschaftlichen Kooperation zwischen dem Moskauer Energetischen Institut und der TU Ilmenau und als Unterstützer vielfältiger gemeinsamer Projekte überreichte Ilmenaus Uni-Rektor Prof. Peter Scharff am Mittwoch die Urkunde zur Ehrenmitgliedschaft der Technischen Universität Ilmenau an Prof. Nikolay Dmitrovich Regalev. Die Universitätsmedaille der Technischen Universität Ilmenau ging an Ekaterina Aleksandrovna Dolgacheva für ihre außerordentlich engagierte Tätigkeit als Koordinatorin der Beziehungen zwischen beiden Forschungseinrichtungen, welche seit nunmehr 50 Jahren bestehen. Dazu gab es ein Geschenk der Deutschen Wissenschaftler, überreicht von Klaus-Dieter Fritz. Der Rektor hob in seiner Dankesrede hervor, dass beide Auszeichnungen vom Akademischen Senat nur sehr selten und nur für wirklich herausragende Verdienste ausgesprochen werden.

Foto: Heckel